



Monsieur Nicolas Gomart
Directeur Général du Groupe Matmut
66 rue de Sotteville
76100 Rouen

À Lille, le 11 mai 2022

Objet : lettre ouverte sur l'augmentation générale des salaires

Monsieur le Directeur Général,

FO Matmut fait suite à la décision de l'entreprise de ne pas revoir l'augmentation générale des salaires.

Au début de la pandémie, lors de la mise en place du premier confinement, les salariés de l'UES Matmut se sont mobilisés pour maintenir l'activité de la Matmut. Pour se faire, ils ont travaillé avec leurs ordinateurs personnels, leurs téléphones personnels. Certains collègues ont même fait l'acquisition d'un matériel informatique car vivement conseillé.

Les salariés de l'UES Matmut sont donc venus en aide à l'entreprise. Cette aide a permis à l'entreprise d'augmenter ses bénéfices.

Malgré la pression du chiffre, la pression du téléphone qui s'installent dans l'entreprise et malgré la dégradation des conditions de travail, **les collègues répondent présent. Ils ont permis à la Matmut de faire de 2021, une année "record".**

L'inflation ne cesse d'augmenter, arrivant à son plus haut niveau depuis 1985 !

L'inflation globale est de 4,8% en avril 2022, sera de **5% prévue en juin** et, selon la Banque de France, l'inflation restera « élevée tout au long de l'année 2022 ».

Le nouvel indice de référence des loyers (IRL) a été publié le 15 avril 2022 par l'Insee. L'indice du 1er trimestre 2022 s'élève désormais à 133,93, ce qui **représente une hausse annuelle de 2,48%. Les loyers vont donc augmenter.**

Pour FO Matmut, l'aide apportée par les salariés ne doit pas être à sens unique. Puisque les salariés ont aidé l'entreprise pendant une période difficile, le Groupe Matmut se doit de redistribuer la richesse, et particulièrement dans le contexte inflationniste exceptionnel que nous vivons...

M. GOMART, lors des visites de terrain ou lorsque FO Matmut est directement contactée, les collègues font part des fins de mois difficiles, de **l'obligation de s'éloigner des grandes villes** à cause des salaires peu élevés à la Matmut. Des collègues nous racontent qu'il est **de plus en plus coûteux de venir travailler**.

Ils nous font part de la crainte de **ne plus pouvoir se nourrir, nourrir leur famille décemment. Oui, nous en sommes arrivés là !**

FO Matmut ne souhaite pas l'appauvrissement des collègues. FO Matmut ne souhaite pas que **les salaires de la Matmut se rapprochent du SMIC qui lui a augmenté de 3,53% en 5 mois** en raison de l'inflation.

M. GOMART, FO Matmut vous demande de revoir sans attendre l'augmentation des salaires au sein de l'UES Matmut afin d'**avoir une augmentation générale au moins égale à l'inflation** et, face à la situation exceptionnelle, **FO Matmut demande à la Direction de discuter à nouveau de l'augmentation générale en septembre.**

Sincères salutations.

Michel Lemaire
Délégué Syndical Référent FO Matmut

